
 

 
Vorsitzender des Ausschusses  
für Umwelt, Kreisentwicklung und Energie 
Herrn Harald Könen 
Holzgasse 11 
50189 Elsdorf 
 
 
 08.08.2016 
 
 
 
Antrag zur Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Kreisentwicklung 
und Energie am 24.08.2016 
 
Schutz der Eisvogelpopulation an der Erft 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Könen, 
 
die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme des o. g. Punktes in die Tagesordnung und bittet um 
Beantwortung der folgenden Fragen. Wir behalten uns vor, einen Beschlussentwurf vorzulegen. 
 

1. Die Kreisverwaltung kontrolliert nach eigenen Aussagen stichprobenartig, ob die Auflagen 
für die Genehmigung des Kanusports auf der Erft zum Schutz der Eisvogelpopulation 
eingehalten werden. Wie oft ist dies seit Erteilung der Genehmigung erfolgt? 

2. Welchen Umfang haben die Kontrollen (Dauer etc.)? 
3. Steht die Kreisverwaltung mit dem Betreiber des Kanubetriebs im Austausch über die 

Einhaltung der Auflagen?  
4. Wie informiert der Kanubetreiber seine Kunden über die Auflagen und wie kontrolliert er 

die Einhaltung? 
5. Welche Möglichkeiten haben Bürgerinnen und Bürger, Verstöße gegen die Auflagen zu 

melden? In welcher Form müssten diese dokumentiert werden? 
6. Ist es möglich, den Kanusport wieder vollständig zu untersagen, ggf. auch nur für 

besonders sensible Zeiträume (Brut- und Nistzeit)? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
  gez.  
Dierk Timm   Guido van den Berg MdL  
Fraktionsvorsitzender  Mitglied des Kreistags  
 
 
Verteiler: Landrat, Fraktionen, Gruppe 

 


